

Marcelo López Masía
Cristian Solís

CAPITANICH

DE EL IMPENETRABLE A LA CASA ROSADA





MARCELO LÓPEZ MASÍA nació en Rosario, en 1963. Es técnico superior en Periodismo por el Instituto Superior 20 de Junio. En Rosario, se inició en el diario *Democracia*, en 1983, y en los servicios informativos de LT8 Radio Rosario y Canal 5. En Buenos Aires, desde 2002, trabajó en Canal 9 para *Hora clave* y *Telenueve*. Fue productor periodístico en programas de Radio del Plata, América TV y Telefe. Realizó para la revista *Noticias* un documental titulado *Serás lo que has sido* (2007) y, para perfil.com, *Las cien mentiras de los Kirchner* (2008) y *Los secretos del feudo* (2009). Publicó los libros de investigación *Mentiras* (2009, junto con Cristian Solís) y *El aplaudidor* (2013).

CRISTIAN SOLÍS nació en Rosario, en 1976. Estudió Periodismo en la Universidad del Salvador (USAL). Fue productor periodístico en programas de Canal 26, A24 y Metro. En radio fue guionista y productor ejecutivo. Para perfil.com realizó los documentales *Las cien mentiras de los Kirchner* (2008) y *Los secretos del feudo* (2009). Publicó *Mentiras* (2009, junto con Marcelo López Masía). Fue parte del equipo de investigación del libro *El Dueño*, de Luis Majul.

CAPITANICH DE EL IMPENETRABLE A LA CASA ROSADA

Jorge Capitanich nació hace casi medio siglo en La Montenegrina, una pequeña colonia agrícola cercana a El Impenetrable chaqueño. Pasó su infancia entre campos de algodón en una de las zonas históricamente más postergadas de la Argentina. Sin embargo, se sobrepuso a todas esas desventajas y logró forjar una carrera académica envidiable, con un título universitario de Ciencias Económicas en Resistencia y tres maestrías en importantes casas de altos estudios de Buenos Aires. Antes de cumplir cuarenta años, ya había sido designado jefe de Gabinete de la Nación durante la presidencia provisional de Eduardo Duhalde. Luego de ser electo como gobernador de su provincia en dos ocasiones, fue convocado como tabla de salvación por Cristina Kirchner para volver a la Casa Rosada y ocupar el puesto de ministro coordinador.

¿Quién es este hombre que logró, gracias a una disciplina prusiana y una voluntad de hierro, pasar de una muy humilde vivienda de Presidencia Roque Sáenz Peña al despacho contiguo de la primera mandataria nacional? ¿Cuál es su modelo? ¿Qué puede significar la "chaquización" de la Argentina?

La apasionante investigación de Marcelo López Masía y Cristian Solís recorre su tormentosa vida personal con su ex esposa, la diputada nacional Sandra Mendoza; sus gestiones como primer mandatario provincial; su fluctuante relación con los productores agropecuarios; las estadísticas mágicas que aseguran que en Chaco prácticamente no existe el desempleo; su lucha por imponer un "relato" sin medir los costos; el mito sobre su fortuna personal y la práctica de una obediencia debida llevada hasta límites desconocidos.

"Coqui" quiere ser el próximo presidente de la Argentina y está dispuesto a jugar fuerte para lograrlo. ¿Qué nos espera a los argentinos si logra su sueño y es electo para ocupar el sillón de Rivadavia?

